

Auxerre → Agglomération

HANDICAP

Une belle journée d'activités au pôle sensoriel et moteur



EXPRESSION. Les enfants se sont notamment vu proposer de participer à un atelier théâtre.

En cette période de vacances d'hiver, les enfants accompagnés par l'équipe du pôle sensoriel et moteur des PEP-CBFC se sont retrouvés en fin de semaine dernière pour partager une journée d'activités.

Elle a débuté par la confection de gaufres qui ont été dégustées après le déjeuner pris en commun. L'après-midi, les enfants déficients visuels et moteurs ont participé à l'atelier de médiation animale et se sont familiarisés avec le chien Peach. Un deuxième groupe, formé de déficients moteurs et auditifs, a participé à un atelier théâtre animé par la co-

médienne Marion Sancelier. Cette dernière activité a permis aux enfants de développer leur imagination et la créativité, à travers des exercices de jeux théâtraux, d'expressions corporelles laissant parler les émotions. Chacun a pu s'exprimer à sa manière, et découvrir qu'il pouvait être acteur quel que soit son handicap.

L'objectif de cette journée était de réunir les enfants en situation de handicap afin de tisser des liens et de lutter contre l'isolement, mais aussi de banaliser les différents handicaps qui n'empêchent pas de vivre de bons moments ensemble. ■

APPOIGNY ■ L'espace France services a été inauguré vendredi

Des services au cœur du village

Ouvert en décembre et labellisé en janvier, l'espace France services d'Appoigny a été inauguré vendredi. Il permet l'accès aux services de neuf partenaires.

Le village d'Appoigny rejoint les vingt-sept communes du département disposant d'un espace France services. Vendredi, en fin de matinée, le préfet Henri Prévost, accompagné du maire Magloire Siopathis et de nombreuses personnalités, a coupé le ruban symbolique pour l'inauguration de l'espace éponien.

Situé 26, rue Châtel-Bourgeois, ce lieu est destiné à permettre à chacun d'accéder aux services publics. Les Époniens sont accueillis par deux agents formés, Séverine et Cyntia, qui les orientent pour effectuer les démarches administratives auprès de neuf partenaires (*).

D'autres partenaires attendus bientôt

Ouvert depuis décembre 2021 et labellisé en janvier 2022, l'espace France services d'Appoigny enregistre, chaque jour, la venue d'une trentaine de



RUBAN. L'espace France services a été inauguré par le préfet vendredi, en fin de matinée.

personnes pour des cartes grises, des permis de conduire, des cartes d'identité, des déclarations d'armes ou encore l'accès aux services de la CAF, à la prime d'activité et aux allocations logement. Certaines viennent y accéder aux démarches en ligne ou tout simplement effectuer des photocopies.

Situé au cœur du village

et proche de la mairie et des écoles, l'espace France services offre un service public conservant un contact humain. Il verra prochainement d'autres partenaires étoffer l'offre présente. « C'est une application moderne de la proximité du service public, afin de répondre aux besoins des usagers, a indiqué Henri Prévost. Avec

un bouquet de services concrets et utiles aux citoyens tout en maintenant un contact humain entre les usagers et les deux agents. Cet espace allie la proximité à la modernité. » ■

(*): Pôle emploi, CAF, Assurance maladie, MSA, Assurance retraite, Finances publiques, Agence nationale des titres sécurisés, point Justice et La Poste.

boutique

Prenez une bonne résolution, découvrez le meilleur de votre région !

Sport, gastronomie, culture & patrimoine : retrouvez l'ensemble de notre sélection régionale sur boutique.centrefrance.com

Offre spéciale nouvelle année !
Recevez un carnet de notes dès 75€ d'achat ! *

* Réservé aux 50 premières commandes.

SERRES DE BON PAIN
Jardinerie - Animalerie - Décoration

du 25 au 27
Promo PLANTES
Bisannuelles !

Pensées
Primevères

Barquettes de 6
= 2 achetées
3^{ème} offerte
* la moins chère des 3

Paquerettes

Route de Chevannes 89000 St Georges / Baulche
Tél. 03 86 48 16 73 www.serresdebonpain.com